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1. Lutherforum am 17.09.2012 in Halle 

 

 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
mit Interesse haben wir zur Kenntnis genommen, dass am 17. September 2012 das 1. 
Luther-Forum in Halle stattgefunden hat, um die Projektideen zu sammeln und die 
„Planungen für das Reformationsjubiläum 2017 voranzutreiben“. (Volksstimme 17.9.12) 
Im Mittelpunkt stand die Vorbereitung der Themenjahre „Reformation und Toleranz“ 2013 
und „Reformation und Politik“ 2014. 
In den vergangenen fünf Jahren hat sich der Magdeburger Stadtrat regelmäßig – zumeist auf 
Anregung der FDP-Ratsfraktion – mit der Thematik der Vorbereitung auf das 
Reformationsjubiläum befasst. Beispielhaft seien genannt: Der Beschluss von 2007, bis 2017 
500 Apfelbäume zu pflanzen (A0066/07), die Zustimmung 2008 zum Antrag „Vorbereitung 
der Teilnahme an Reformationsdekade und Reformationsjubiläum“ (A0051/08), wonach 
dafür eine Arbeitsgruppe bzw. ein Kuratorium gebildet werden sollte, 2009 unser Antrag, 
Magdeburg in den Luther-Pilgerweg einzubeziehen (A0136/09) und der Antrag A0165/09, ein 
Kolloquium zum Reformationsjubiläum durchzuführen, was auch am 23.04.2010 stattfand, 
2010 unser Antrag A0076/10, einen regelmäßig tagenden Gesprächskreis einzurichten, der 
sich mit der Beteiligung Magdeburgs am Jubiläum befasst, um auf die Bedeutung 
Magdeburgs für die Reformation hinzuweisen – im Ergebnis fand am 2. Und 3. 11. 2011 ein 
Workshop statt -, 2011 die Initiative, 2017 ein Themenjahr zu Luther durchzuführen und in 
diesem Jahr unser Ansinnen, dass Magdeburg sich um die Durchführung des 
Kirchentagskongresses 2016 bewirbt. 
Allein schon durch die Vielzahl der Beschlüsse, die der Stadtrat zur inhaltlichen Vorbereitung 
auf das Jubiläum gefasst hat, sollte die Landeshauptstadt gut vorbereitet sein und ein 
Luther-Forum mit Ideen bereichern können. 
 
Ich bitte um eine mündliche und ergänzende schriftliche Beantwortung nachstehender 
Fragen: 
 
1. Ist ein Vertreter der Landeshauptstadt Magdeburg zur Teilnahme am 1. Luther-Forum 

eingeladen worden und konnte er/sie teilnehmen? Wenn ja, wer? Wenn nicht, welche 
Gründe sind Ihnen bekannt? 
 

2. Ist Ihnen der Verlauf der Diskussion bzw. das Ergebnis des Forums bekannt? Wenn ja, 
welche sind dies? 
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3. Mit welchen Ideen hat sich die Landeshauptstadt in das Forum eingebracht? 

 
4. Welche Aktivitäten plant die LH MD zu den o. gen. Themenjahren? 

 
5. Wann ist das nächste Forum geplant? 
 
 
 
 
Carola Schumann 
Stadträtin 
 
 
 
 




